

NYARIOS

Ciptakan situasi aman dan ajak jaga Kerukunan Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Gelar Minggu Kasih di Gereja Santa Theresia

Panji R - CIREBON.NYARIOS.COM

Jun 16, 2024 - 12:14



KAB. CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH.,

didampingi Ps. Kanit Binmas Bripka Usyanto, SH. gelar giat "Minggu Kasih" di Gereja Kristen Katholik Santa Theresia, Desa Jatiseeng Kec. Ciledug Kab. Cirebon, Minggu (16/06/2024) Jam 08.15 wib.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan Giat "Minggu Kasih" yang merupakan Program Prioritas Kapolri untuk mendengar saran masukan maupun kritik terkait situasi Kamtibmas dan kinerja Kepolisian maupun hal-hal lainnya yang berkaitan dengan tugas-tugas Kepolisian dilapangan. "Kegiatan ini rutin Kami lakukan setiap hari Minggu disamping melaksanakan memonitor dan pengamanan pihaknya juga menjalin Silaturahmi dan memabngun kerukunan antar Umat beragama. "Ujarnya"

Selain itu kegiatan "Minggu Kasih" juga untuk meningkatkan Silaturahmi antara Polri dengan Masyarakat khususnya umat kristiani sehingga dengan Silaturrahim tersebut diharapkan dapat mempererat hubungan kinerja dan mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif diwilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon.

Giat Minggu Kasih yang digelar Gereja Santa Theresia tersebut dihadiri Romo PANJI SATRIO, PR dan para Jemaat yang melaksanakan kebaktian.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. Pada kesempatan tersebut melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa dalam rangka meningkatkan dan menjaga Kamtibmas dan menjaga kerukunan, saya mengajak kepada seluruh jemaat untuk tetap menjaga dan memelihara Kamtibmas, salah satunya dengan memberdayakan potensi masyarakat dalam program Pemolisian masyarakat, dan diharapkan masyarakat dapat menjadi Polisi bagi dirinya, keluarga maupun lingkungannya. Menjelang pesta Demokrasi Pilkada serentak 2024. Mari kita bersama-sama ciptakan situasi yang aman, nyaman dan kondusif. "Tegasnya".

Disambung ucapan terima kasih dari Romo PANJI SATRIO, PR dan Jemaat Gereja, mengapresiasi Giat Minggu Kasih, yang selama ini pihak Polsek Pabuaran selalu hadir dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan di Gereja-gereja dan berharap kegiatan ini dapat dilaksanakan secara rutin dan dilaksanakan pada giat kebaktian lainnya yang dilaksanakan secara terjadwal agar Kami bisa menjalin komunikasi dengan Pihak Kepolisian dan sesama Jemaat dengan baik.

Dilain pihak datang juga masukkan dari Jemaat Gereja Sdr. Roni, Ia mengungkapkan rasa terima kasih atas kehadiran anggota Polsek Pabuaran yang selalu hadir dalam setiap kegiatan acara keagamaan "Kami berharap ini adalah bentuk pelayanan Polri kepada masyarakat, Sekali lagi Kami ucapkan banyak terima kasih, Polsek Pabuaran sudah menjaga Kami. "Ucapnya"